



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



FRENTE AMPLIO POR MÉXICO REALIZA PRIMERA DEPURACIÓN DE ASPIRANTES, QUEDAN 13 DE 33



El Frente Amplio por México conformado por el PAN-PRI y PRD hizo una primera depuración de aspirantes y de los 33 que se inscribieron, sólo 13 pasaron a la segunda etapa. Así que los que tendrán que iniciar con la recolección de por lo menos 150 mil firmas que inicia mañana y concluye el 5 de agosto son: **Santiago Creel, Xóchitl Gálvez Ruiz, Silvano Aureoles, Beatriz Paredes Rangel, Gabriel Quadri de la Torre, Francisco García Cabeza de Vaca, Silvano Aureoles, Francisco García Cabeza de Vaca, Miguel Ángel Mancera, Jorge Luis Preciado Rodríguez, José Jaime Enrique Félix, Ignacio Loyola Vera, Enrique de la Madrid Cordero, Israel Rivas y Sergio Iván Torres Bravo**. En la segunda fase realizarán foros, un estudio de opinión pública, y con base en ello, se escogerán a solo tres aspirantes, que continuarán en la tercera etapa.

AMLO ASEGURA QUE ASPIRANTES DE MORENA TIENEN PUERTAS ABIERTAS PARA REGRESAR AL GOBIERNO



El presidente **Andrés Manuel López Obrador** aseguró que los aspirantes de su partido tienen las puertas abiertas en su gobierno al terminar el proceso para elegir al candidato presidencial de Morena, sin embargo, aclaró que cada uno de los participantes decidirá qué hacer con su futuro político. “Lo primero va a depender de los resultados, hay que esperarnos, la verdad que todos los que están participando son gente con mucha experiencia en la administración pública, en la buena política, son honestos y aquí tiene las puertas abiertas,

nunca se les han cerrado, pero va a depender de ellos y de los resultados del proceso”, señaló. **López Obrador** insistió que el pueblo va a ser el que decida quién recibirá el bastón de mando de la llamada 4T, porque a diferencia del bloque opositor, dijo, en la 4T sí habrá una elección para decidir sobre el candidato presidencial. Además informó que su quinto informe de gobierno lo dará el próximo 1 de septiembre en Campeche, donde después se subirá al Tren Maya.

EN SAN LÁZARO RINDEN HOMENAJE A PORFIRIO MUÑOZ LEDO



La Cámara de Diputados, que preside **Santiago Creel**, realizó un homenaje de cuerpo presente a **Porfirio Muñoz Ledo** tras su fallecimiento el domingo. En la sesión solemne los y las legisladoras de todos los partidos manifestaron su respeto y resaltaron la trayectoria política y la contribución a la democracia del país del político de izquierda. La diputada **Aleida Alavez Ruiz** de Morena recordó que Muñoz Ledo se destacó por ser un político polémico, pero que discrepó y propuso acuerdos para consolidar la democracia y el fortalecimiento de las instituciones del Estado mexicano. Por su parte, el diputado **José Elías Lixa**, del PAN lo calificó como un opositor férreo, defensor de la corriente de izquierda y de la democracia, especialmente durante el gobierno de Ernesto Zedillo Ponce de León, cuando presidió la Cámara de Diputados. El diputado Augusto Gómez Villanueva, del PRI, explicó que Muñoz Ledo es el ejemplo de una generación que buscaban modificar y fortalecer las instituciones democráticas de México: “Fue un constructor de instituciones, defensor del régimen de Derecho”. **Porfirio Alejandro Muñoz Ledo y Lazo de la Vega** nació en la capital del país el 23 de julio de 1933. Militó en el PRI y presidió ese partido de 1975 a 1976. En los gobiernos de Luis Echeverría fungió como secretario del Trabajo, entre 1972 y 1975; en el de José López Portillo, estuvo en la Secretaría de Educación Pública, de 1976 a 1977, y en el de Miguel de la Madrid, fue embajador ante la Organización de las Naciones Unidas hasta 1975. Una década después originó la más importante ruptura en el PRI, al crear junto con Cuauhtémoc Cárdenas e Ifigenia Martínez la Corriente Democrática, que representó el principio del PRD.



XÓCHITL GÁLVEZ FAVORITA EN ENCUESTAS PARA SER CANDIDATA DEL FRENTE POR MÉXICO



Quien sigue subiendo en las mediciones es la senadora **Xóchitl Gálvez** y para muestra basta mencionar que según la encuesta Poligrama, Gálvez Ruíz es la preferida para ser la candidata presidencial de la coalición opositora conformada por el PAN, PRI y PRD. La casa encuestadora realizó mil llamadas telefónicas para preguntar “¿quién le gustaría que fuera el candidato del PRI-PAN-PRD a la presidencia de México?”, a lo que 23.3% respondió que **Xóchitl Gálvez**; **Santiago Creel** obtuvo 10.7 por ciento; **Beatriz Paredes**, 8.3 por ciento; **Enrique de la Madrid**, 8 por ciento; **Miguel Ángel Mancera**, 6.2 por ciento. Mientras, **Francisco García Cabeza de Vaca**, 6 por ciento; **Ildefonso Guajardo**, 4.2 por ciento; **Gabriel Quadri**, 3.3 por ciento; **Silvano Aureoles**, 2.1 por ciento; **Jorge Luis Preciado**, 2 por ciento. Sin embargo, quien obtuvo mayor porcentaje fue la opción de “ninguno” con 25.9 por ciento.

IGNACIO MIER SE COMPROMETE A LEGISLAR PARA APOYAR A LAS FAMILIAS DE DESAPARECIDOS



El coordinador de Morena **Ignacio Mier Velazco** ha estado muy activo, pero no descuida sus labores legislativas y por ello ya se comprometió a impulsar una cruzada contra la trata de personas en todo México a fin de combatir el severo problema que afecta principalmente a las mujeres. El legislador resaltó la importancia de sensibilizar a la ciudadanía sobre el tema: “No debe de existir ningún tipo de violencia en contra de ninguna niña, adolescente o mujer. Es penoso que exista en la sociedad”. Señaló que desde la Cámara de Diputados ya están trabajando para homologar las leyes en todo el país. Mier reconoció que este fenómeno es un severo problema, ya que el delito es difícil de configurar debido a que las víctimas son engañadas, principalmente aquellas que son más vulnerables. Citó que de los 8 mil casos que tiene detectados la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), sólo se ha presentado el 6 por ciento de las denuncias y la justicia es mala y lenta. Celebró el decreto emitido por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** para que sea considerado secuestro y se persiga de oficio.

MIGUEL ÁNGEL MANCERA SE INSCRIBE PARA PARTICIPAR EN EL PROCESO DE ELECCIÓN DEL FRENTE Opositor PARA LA CANDIDATURA PRESIDENCIAL DEL 2024 Y PASA A SEGUNDA ETAPA



El líder del Partido de la Revolución Democrática en el Senado, **Miguel Ángel Mancera**, ya se registró este fin de semana como aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México y, a partir de este miércoles iniciará a recolectar las 150 mil firmas. El legislador no perdió oportunidad de reconocer la trayectoria de uno de los fundadores del PRD, **Porfirio Muñoz Ledo**, quien falleció el 9 de julio. Además llamó a la ciudadanía a sumarse al proyecto que comparten la Alianza y se comprometió a realizar una convocatoria de contacto. “Haremos una convocatoria a este diálogo porque es lo que marca la ley permanente en la República, por supuesto la haremos con la ayuda de todas y de todos ustedes. Cada uno y cada una es importantísimo en este movimiento, por eso decimos con todo México porque tiene un doble significado porque es con todo como siempre lo decimos y, como siempre hacemos la arenga, vamos con todo es con todo México pero al mismo tiempo porque se requiere así se requiere que sea con todo”.

IDELFONSO GUAJARDO COORDINARÁ AL FRENTE EN EL EXTRANJERO



Congruente y seguro que puede abonar en la Alianza, pero desde otra trinchera, Ildefonso Guajardo, exsecretario de Economía ya no buscará competir en el proceso interno de Va por México (PRI-PAN-PRD) para ser candidato a la Presidencia en 2024, pero confirmó que fue invitado por los dirigentes de la coalición opositora para conducir su vinculación internacional en el extranjero. El también diputado reconoció que tras recorrer el país durante cinco meses y hablar con jóvenes, empresarios, campesinos y demás, no logró el posicionamiento suficiente. Respecto a la vinculación internacional de Va por México, dijo que en 2024 la oposición se enfrentará a una “elección de Estado” y que “debemos de actuar de inmediato para que el mundo voltee sus ojos hacia México”, esto a través de presencia en otros países para dar a conocer la coalición y “compartir la lucha” que habrá en los próximos meses.

SILVANO AUREOLES: VOY A JUNTAR 200 MIL FIRMAS



Tuvimos la oportunidad de conversar en nuestro espacio de radio en la Noticias con el “**Dr. Héctor Muñoz**” con **Silvano Aureoles**, exgobernador de Michoacán y aspirante a la candidatura del Frente por México quien calificó como innovador el método ideado por las dirigencias del PAN-PRI y PRD para elegir a su abanderado. Silvano confió en que quien resulte ganador del proceso será competitivo frente a Morena, por el respaldo ciudadano. Aureoles detalló los pasos a seguir luego del registro y en este sentido, recordó que, a partir de mañana miércoles, comenzará la recolección de 150 mil firmas, aunque él espera recaudar por lo menos 200 mil, a pesar de que reconoció que para lograrlo se requiere estructura.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México		11/07/2023	OPINIÓN

Después, el 5 de agosto se validarán. El 10 de agosto, dijo, se llevará a cabo el primer gran foro, donde aspirantes presentarán su visión de México. Participarán sólo quienes hayan cumplido el requisito de las 150 mil firmas. El primer sondeo de opinión será del 11 al 16 de agosto, en el que quedarán los tres aspirantes mejor posicionados. Los finalistas participarán en cinco foros que serán realizados en Tijuana, el 17 agosto; Monterrey, el 19 agosto; León, el 22 agosto; Guadalajara, el 24 agosto; y Mérida, el 26 agosto. Del 17 al 30 de agosto implementarán el segundo estudio de opinión y finalmente, el 3 de septiembre se realizará “la consulta” y se dará a conocer al abanderado. Por lo pronto, **Silvano Aureoles** está muy optimista y confiado en avanzar en el proceso y convertirse en el próximo presidente. Destacó que la unión del PRI-PAN y PRD con la sociedad civil hace muy posible que la Alianza obtenga el triunfo el próximo 2 junio del 2024. También destacó la importancia que tendrán los gobiernos de coalición. El exsenador afirmó que él proviene de la “verdadera izquierda” y detalló que junto a **Porfirio Muñoz Ledo**, es fundador del PRD. Silvano Aureoles hizo un llamado a los perredistas han emigrado a otros partidos a que se sumen a la Alianza. Respecto a lo que pasará con Movimiento Ciudadano, Silvano opinó que aún no se puede descartar, pero consideró que ese partido está metido en un problema tras las declaraciones de Enrique Alfaro. Mencionó que no debe aislarse, pues corre el riesgo de perder el registro y pareciera que le hace el juego a Morena.

www.hectormunoz.com.mx/

[@hector_munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz